

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

27 de agosto de 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la sombra	Ruvalcaba aspira a ser líder de la policía capitalina	Ante los rumores de que el exalcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, asumirá un encargo en la SSyPC que encabezará Omar García Harfuch. Los que saben dicen que, si bien el encargo le caería de lujo, el autonombrado Jefe Dragón todavía tiene la aspiración de convertirse en el líder de la policía capitalina, un cargo en el que repetirá Pablo Vázquez durante el mandato de la morenista Clara Brugada.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Jornada	Ciudad perdida Miguel Ángel Velázquez	De pasadita	Las preguntas que todos nos hacemos son: ¿por qué desaparecieron los agentes de tránsito?, ¿por qué el desorden total de vehículos de todo tipo en las calles de la ciudad? Los agentes de tránsito están en manos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y simplemente, no se notan. Así de fácil.
El Gráfico	La Voz del Centro Guillermo Gazal	Fin a manifestaciones desordenadas	Los bloqueos en el Centro Histórico representan un problema crucial que afecta múltiples aspectos de la vida urbana. Aunque la labor de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Subsecretaría de Control de Tránsito es valiosa, es imperativo ir más allá y establecer nuevos protocolos que regulen estas protestas. El impacto de los bloqueos no solo afecta a los residentes locales, también a visitantes y negocios.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Transición	La secretaria Rosa Icela Rodríguez dice que el objetivo primordial es evitar que ninguna acción de gobierno se detenga y que se minimicen las posibles afectaciones a la ciudadanía.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Transición inédita	Con Rosa Icela Rodríguez y Luisa María Alcalde iniciaron los trabajos de transición entre los equipos de López Obrador y la presidenta electa.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La Guardia Nacional y Sedena	No se trata de militarizar la vida pública. Muchas de las policías de las democracias del mundo tienen fuerzas de seguridad pública que están militarizadas y son parte de sus áreas de Defensa: los carabineros italianos (quizás el modelo más cercano a nuestra GN), la gendarmería francesa, la guardia civil española o los carabineros chilenos.



Síntesis informativa

27 de agosto de 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Marcha contra el poder judicial	Que estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México convocaron a una marcha el 28 de agosto para protestar contra la reforma al Poder Judicial y en defensa del estado de derecho, con punto de partida en el Águila de su centro de estudios rumbo al Consejo de la Judicatura Federal a las 12:30.
Reporte índigo	Redes de poder	Invitan a Sheinbaum a la plenaria	Los diputados federales electos por Morena, que encabezará Ricardo Monreal celebrarán su reunión plenaria de cara al arranque de la Legislatura el próximo 1 de septiembre, en un hotel de la Ciudad de México.
El Financiero	Confidencial	Pequeño descanso	La presidenta electa, Claudia Sheinbaum , comentó que, antes de rendir protesta, se tomará tres días de vacaciones, del 2 al 4 de septiembre.
El Universal	Bajo reserva	Exigen cambio en el PAN	Nos hacen saber que integrantes de las familias fundadoras del Partido Acción Nacional están exigiendo a la dirigencia nacional realizar una sacudida pues consideran que el actual rumbo del blanquiazul es insostenible.
Excélsior	Frentes políticos	Refuerzo	Víctor Rodríguez Padilla , viejo conocido de Claudia Sheinbaum, será el nuevo director de Pemex.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Refuerzo	Se confirmó la versión de que la doctora Sheinbaum eligió a Víctor Rodríguez Padilla para que sea director general de Pemex.
Excelsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Llega refuerzo a Pemex	Ayer, la Presidenta electa nombró al nuevo director general de Pemex. Se trataba de un nombramiento muy esperado por dos razones. Primero, porque la empresa petrolera del Estado se encuentra en ruinas.
La Razón	Rozones	Llega refuerzo a Pemex	Entre quienes revisan a detalle los nombramientos que ha hecho la Presidenta electa de quienes serán los integrantes de su gabinete, nos hacen notar la cercanía que tiene Claudia Sheinbaum con el ayer anunciado nuevo director general de Petróleos Mexicanos, Víctor Rodríguez Padilla.
El Universal	En Tercera persona Héctor de Mauleón	¿Cárdenas u Ortiz Rubio?	Hace prácticamente un siglo, durante la presidencia interina de Emilio Portes Gil (1928-1930), el vacío provocado por el asesinato de Álvaro Obregón en el restaurante La Bombilla desató una lucha a muerte entre callistas y obregonistas, por el control del poder político.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Mentira sobre el agua	De los 653 acuíferos del país, 157 están sobre explotados , en gran medida por la agricultura, que registra pérdidas de agua de 50 por ciento
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Enojados en Washington	El presidente Andrés Manuel López Obrador anda muy molesto con el gobierno y la prensa de Estados Unidos porque se le cruzaron en el debate sobre la reforma judicial , y los está desafiando. Cuidado, porque no parece estar viendo lo que hay detrás
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Fin de ciclo	Ayer terminé mi participación en el programa La hora de opinar que conduce Leo Zuckerman. No fue mi decisión, fue decisión de la empresa Televisa.



Síntesis informativa

27 de agosto de 2024

Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Morena promueve la Ley de Herodes	En la película La Ley de Herodes. donde el cineasta Luis Estrada hace una sátira de la política mexicana, se muestra a un secretario, interpretado por Pedro Armendáriz, dar posesión al nuevo alcalde de San Pedro de los Saguaros un pueblo ficticio de cien habitantes. Morena promueve la de voy derecho y no me quito, o para ser más claro, la Ley de Herodes.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Lenia por Norma	Para ascender a Lenia Batres, llegada con el exclusivo voto de Andrés Manuel López Obrador, y de esa manera evitar alguna decisión judicial contralas dos docenas de reformas presidenciales.
Milenio	En privado Joaquín López	Medidas	Morena registró a Javier Corral como senador siendo prófugo de la justicia y se opone a que lo sea, por lo mismo, Ricardo Anaya y Lilly Téllez por participar en el programa de Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula ¿Cuál es su delito? ¡Qué peligroso!.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Plan C por cumplirse	Los resultados de la elección del dos de junio de este año, dieron a Morena y aliados una contundente fuerza política en el Congreso de la Unión. Hecho confirmado por la autoridad electoral.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Sesión en Tribunal	La bala de plata la tiene el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y deberá usarla en la sesión de mañana.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La victoria de Sheinbaum	Punto para la presidenta electa, Claudia Sheinbaum ha avanzado en el tablero. Controlará tanto la Comisión Federal de Electricidad como Petróleos Mexicanos. Ayer anunció al próximo titular de Pemex, con lo que se hace de todo el sector energía. Es un movimiento clave.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Aquí mando yo	En la política, como en la vida los inicios y los finales suelen ser reveladores. En el caso de Andrés Manuel López Obrador, el cierre de su sexenio demuestra ser un espejo inquietante de su comienzo y muestra un patrón de gobierno que ha priorizado la demostración de poder por encima de cualquier otra agenda.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Enojo de trabajadores del Poder Judicial	El enojo de los trabajadores del Poder Judicial Federal (PJF) se reflejaba en los cánticos, pancartas, mantas, silbatos. Tambores, matracas que utilizaron en las manifestaciones de ayer contra la reforma de AMLO que, según ellos, amenaza la autonomía del sistema de justicia en México.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Ken Salazar y las consecuencias	El gobierno de México y su mayoría en el Congreso están a punto de aprobar una serie de reformas que tocan los intereses de EU -gobierno, empresas-, y pues alguien le llama dice que tiene que decir algo.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Pobre crecimiento	Duplicar la expansión de la economía lograda en los años de los "gobiernos neoliberales" fue una de las promesas de campaña de Andrés Manuel López Obrador como candidato presidencial.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	Sobre representación	El nuevo argumento de quienes desean presionar a sus periodistas cuando critican al poder es: ¿qué no te das cuenta del resultado de la elección, qué no viste lo que pasó? Me lo han confiado colegas que trabajan en periódicos, radio y televisión.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Los funerales del Estado de Derecho	Estamos por asistir a las exequias del Estado de Derecho", me comentó ayer el constitucionalista Diego Valadés, con quien platiqué para El asalto... que se transmitió anoche y concluirá este martes en MILENIO Tv.



Síntesis informativa

27 de agosto de 2024

Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	El estado presidencial de Sheinbaum	La próxima mandataria ha diseñado un recurso, desde la cabina de mando, que depende de ella misma, al margen de lo confiable que resulte la variada composición del gabinete; se trata de las oficinas directamente vinculadas a la Presidencia.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Autónomos acalambrosos?	Es la séptima convocatoria pública emitida por el Instituto Federal de Telecomunicaciones, apenas este año. La más reciente, para ocupar 27 vacantes de su estructura, entre ellas: cuatro direcciones, cinco subdirecciones y nueve jefaturas de departamento.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Poder judicial	Lo han dicho los propios jueces y magistrados, lo mismo que los trabajadores del Poder Judicial. En el mismo sentido se han pronunciado la Confederación Nacional de Abogados Postulantes, la Barra Mexicana de Abogados y hasta la Academia de Ciencias Penales.
La Jornada	Editorial	Chalco: abandono histórico	El secretario general de Gobierno del estado de México, Horacio Duarte Olivares, informó que se reiniciaron las obras del Colector 1 Solidaridad en Chalco, lo que permitirá el desalojo de aguas residuales en la zona.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Más ocurrencias	Pierde piso el autócrata, y en los últimos días de su sexenio se desquicia tanto de palabra como de obra.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Entra EU a salvar la democracia	El asomo descontento del embajador Ken Salazar se inscribe en ese contexto, pero no es el único factor promotor de "turbulencias" en un proceso político de centro izquierda, progresismo o humanismo, como se desee clasificar.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Defender a los jueces	De todas las acusaciones de AMLO sobre los presuntos actos de corrupción de los jueces ninguna ha sido respaldada por pruebas.
La Razón	Bajo sospecha Bibiaba Belsasso	La venganza contra el Poder Judicial	A poco más de un mes de que el Presidente López Obrador deje el poder, se aprobó la reforma al Poder Judicial en lo general en comisiones de San Lázaro. Esto forma parte de las 20 iniciativas presentadas el pasado 5 de febrero por el Presidente, entre los cambios que se buscan lograr es la elección de jueces, magistrados y ministros por elección popular.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Impuesto a los sibaritas	Escribo para hacer una petición a la futura jefa de Gobierno, Clara Brugada. Que se considere cobrar el impuesto especial para sibaritas (IEPS) a los propietarios de departamentos y edificios con amenidades que representan consumos suntuarios de agua y de electricidad. En Europa utilizan drones para identificarlos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS